



竜美丘スタイル
ともに「笑顔」「学び」「感謝」を毎日 **授業で輝く** 竜美っ子

考えを深め、新たな考え方に気付く

13日(金)は今季最強の寒波襲来。しかし、体育館内は温かい雰囲気になりました。劇団たんぼぼさんによる芸術鑑賞会「おはなしレスト」。笑いあり、かけ声あり、そして考えさせられる場目ありと充実した1時間でした。



さて、2024「今年の漢字」が京都・清水寺にて発表。『金』となりました。私は「改」です。みなさんはいかがでしたでしょうか。今年度、改革5本柱として、A危機管理意識の向上、B学校からの情報発信、C部活動の見直し、D授業で輝く子の育成、E勤務時間を意識した働き方、を掲げ、取り組んできました。



特に、Dでは、教職員が一丸となって研究・研修を進めています。ポイントは

① 教師はコーチーへ
② 子供が子供に語る
③ 子供が解決する授業

の3点です。本日、学校評価委員さんに、また1月

21日(火)の授業参観でお見せできればと思います。左のデータから、「自主勉強」への意識が高まり、竜美っ子にも変化が生まれてきました。それはなぜか。私たちが思い



切って授業を変えていくことで、**自分の考えを深めたり、新たな考え方に気付いたり**したからではない

かと分析。

さらに、聞く姿勢もこの1年で変わってきましたよ。



学校教育活動診断アンケート(令和五年度)より

※「よくあてはまる」+「まあまああてはまる」

- 授業は分かりやすく、楽しい 89・8%
- 授業では、自分の意見や感想を進んで言うようにしている。 64・3%
- 授業では、友達の意見や感想を進んで聞くようにしている。 95・1%
- 「自主勉強」について、学習内容や学習方法などを自分で考え、取り組んでいる。 80・5%
- 令和六年度全国学力・学習状況調査児童質問より
- ※六年生「当てはまる」+「どちらかと言えば当てはまる」
- 自分と違う意見について考えるのは楽しい。 74・8%
- 話し合う活動を通じて、自分の考えを深めたり、新たな考え方に気付いたりすることができる。 80・6%